



宇津木台 森遊会 実施報告

「第4回定例活動」

No.2023-04

実施日	2023年7月23(日) 10:00~12:00	天候: 晴れ	記録: 金森
場所	宇津木台緑地 (八王子市久保山町2-1)		
参加者	参加者: 4名 矢島、錦織、松本、金森		

実施内容

活動13年目の第四回目。連日の猛暑の中、熱中症と蜂刺されに細心の注意をはらいながら作業する。

物置の周りは陽当たりが良いため草だらけ、2か月前に刈った形跡は全くなく、炎天下では少し作業しただけで汗が噴き出る。熱中症を心配して生垣への通路を確保して草刈はほどほどにしておく。

生垣は伸び放題ではあるが昔のように背丈ほどはない。10センチ程度剪定して形を整えていく。剪定と同時に巻き付いた蔓や他の草を駆除する。100mほどの区間を1時間半で作業した。

日当たりの悪い部分は生育が遅いので付近の大木の枝を伐る必要がある。但し、重機が入れない場所なので高所作業の経験が必用で我々ができることではない。

生垣の裏側も綺麗にしたがその下の雑木林は荒れている。5年前に完全に綺麗にしたが草木に覆われており人が入れる状態ではない。この活動はエンドレス、回数と人数がそのまま成果に出る。

緑地のゴミは確実になくなっている。今回も拾ったゴミはゼロだった。次回の8月も猛暑が予想されるため警報がでようならば中止、出なくても木陰の風通しのよい場所を選んで作業したい。



およそ2か月でまたまた草だらけになってしまったので素早く草刈り



物置のまわりだけでも



生垣への通路を確保する



生垣は伸び放題



日当たりにもよるが木陰は成長が悪くあまり伐らないほうがいい



作業が黙々と進む



およそ1時間半ですっきり



少数精鋭で手慣れている



歩道の反対側も綺麗に剪定



椿だけではない



桜のひこばえも処理して見通しを良くする



お疲れさまでした



すっきり歩きやすくなった



熱中症もなく無事終了

連絡事項 ・怪我、ヒヤリハットなし。 ・ボランティア袋はいっぱいにならなかったの次回到に繰り越し。